

acompaña la delimitación de la zona de protección o respeto que incluye el resto del recinto amurallado así como parte de los terrenos circundantes.

La delimitación de conjunto sigue la cerca del monasterio en sus lados Sur y Oeste. En este último gira siguiendo el eje de la calle Santo Domingo, hasta llegar al número 48, en que sigue por las traseras de los números haciendo un quiebro ortogonal, sigue por las traseras de los números 1 y 9 de la calle de la Herrería. Al llegar a este último número sigue por el eje de la calle cruzando la del Arrabal y sigue por las traseras de los números 4 al 10 de dicha calle y vuelve por el eje de la calle de las Condesas y en su primer tramo gira 90° y continúa por la trasera del número 18 de dicha calle continuando por el eje de la calle de la Encina.

En el encuentro de ésta con la calle de la Cabreriza gira continuando por el eje de la misma hasta la altura del número 7, donde vuelve a girar por la calleja llegando a la carretera y cruzándola sigue por las traseras de los números impares de la calle San Pedro hasta la calle de la Cadena. Baja luego por ella incluyendo el arco de la Cadena y el puente anejo enlazando con la cerca del monasterio, cerrado así el polígono.

La delimitación de la zona de protección o respeto parte desde el comienzo de la calle de San Pelayo siguiendo la ronda de muralla, pasando el arco de la Calderera y sigue por el camino de ronda hasta la cota 1.015 en que gira por las eras hasta bajar por el eje de la calle de la Cruz que al encontrar su final gira 90° y continúa por el camino situado en las traseras de las parcelas que dan a la calle de la Cabreriza hasta bajar a la altura del número 5, de forma perpendicular a la carretera. La cruza siguiendo el límite de la cerca de los terrenos de cultivo situados entre ésta y el río Mataviejas. Sigue el camino que limita el campo de fútbol y llegar hasta la cota 990, en que gira 90°, subiendo hasta la cota 1.015. Sigue esta curva de nivel hasta que llega a la altura de la ermita del camino en que enlaza con la cota 990 en línea recta en la continuación del camino que parte siguiendo la calle de San Pelayo. Continúa por dicho camino hasta enlazar con el perímetro descrito cerrándolo.

9803 *RESOLUCION de 18 de febrero de 1982, de la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas, por la que se ha acordado tener por incoado expediente de declaración de conjunto histórico-artístico, a favor de la villa de Villahoz (Burgos).*

Vista la propuesta formulada por los Servicios Técnicos correspondientes,

Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Tener por incoado expedientes de declaración de conjunto histórico-artístico a favor de la villa de Villahoz (Burgos), según la delimitación que figura en el plano unido al expediente y que se publica como anexo a la presente disposición.

Segundo.—Continuar la tramitación del expediente de acuerdo con las disposiciones en vigor.

Tercero.—Hacer saber al Ayuntamiento de Villahoz que, según lo dispuesto en los artículos 17 y 33 de la Ley de 13 de mayo de 1933, todas las obras que hayan de realizarse en el conjunto cuya declaración se pretende, no podrán llevarse a cabo sin aprobación previa del proyecto correspondiente por esta Dirección General.

Cuarto.—Que el presente acuerdo se publique en el «Boletín Oficial del Estado», abriéndose cuando esté completo el expediente un periodo de información pública.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.
Madrid, 18 de febrero de 1982.—El Director general, Javier Tusell Gómez.

ANEXO QUE SE CITA

Delimitación del conjunto histórico-artístico de la villa de Villahoz (Burgos)

La delimitación del conjunto histórico-artístico propuesto se ha grafiado en la planimetría aneja y comprende la práctica totalidad del casco amurallado. Se acompaña a ella la delimitación de la zona de protección o respeto que se extiende a las extensiones de tipo tradicional o menos recientes, siendo grafiadas asimismo en la planimetría aneja.

La delimitación del conjunto sigue el eje de la calle de las Cabras, continúa por el eje de la calle del Hondón, girando por las traseras de los números 34 y 22 de las calles de la Cuesta y el Hondón respectivamente, continuando por las traseras de esta última calle excluyendo los números 30 al 40 y 58 al 62 extremos incluidos, gira por el eje de la calle de la Ronda hasta su cruce con la calle de las Cabras, donde se cierra el polígono.

La delimitación de la zona de protección o respeto sigue la segunda calle paralela a las Cabras, girando en su mitad e incluyendo las manzanas pegadas a ella al Norte, gira incluyendo las otras manzanas alrededor de la fuente —El barrio de la Fuente—, para continuar paralela a la calle de la Ronda, 20 metros dentro de las parcelas de borde. Llega hasta las traseras de

los números 2 al 12 de dicha calle y al cruce del camino de borde de las bodegas, rodeándolas y sigue el límite de las parcelas 23 y 25 de la carretera a Lerma, llegando a su eje por el que vuelve.

Segue la carretera hasta girar por las traseras del número 12, de dicha carretera cruzando el camino a Talamanca y siguiendo por la trasera del cementerio, hasta cruzar desde ella la carretera de Valladolid. Continúa por las traseras de las viviendas situadas en el cruce de las carreteras a Pampiega y a Valladolid o Peral de Arlanza, continúa paralela a aquella hasta la altura de la calle de las Cabras en que se une a ella, cerrando el polígono.

9804 *RESOLUCION de 18 de febrero de 1982, de la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas, por la que se ha acordado tener por incoado expediente de declaración de conjunto histórico-artístico, a favor de la Villa de Villadiego (Burgos).*

Vista la propuesta formulada por los Servicios Técnicos correspondientes,

Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Tener por incoado expediente de declaración de conjunto histórico-artístico a favor de la villa de Villadiego (Burgos), según la delimitación que figura en el plano unido al expediente y que se publica como anexo a la presente disposición.

Segundo.—Continuar la tramitación del expediente, de acuerdo con las disposiciones en vigor.

Tercero.—Hacer saber al Ayuntamiento de Villadiego que, según lo dispuesto en los artículos 17 y 33 de la Ley de 13 de mayo de 1933, todas las obras que hayan de realizarse en el conjunto cuya declaración se pretende, no podrán llevarse a cabo sin aprobación previa del proyecto correspondiente por esta Dirección General.

Cuarto.—Que el presente acuerdo se publique en el «Boletín Oficial del Estado», abriéndose cuando esté completo el expediente, un periodo de información pública.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.
Madrid, 18 de febrero de 1982.—El Director general, Javier Tusell Gómez.

ANEXO QUE SE CITA

Delimitación del conjunto histórico-artístico de la villa de Villadiego (Burgos)

La delimitación del conjunto histórico-artístico se ha grafiado en la planimetría correspondiente comprendiendo la parte más significativa del casco medieval. Se acompaña asimismo la delimitación de la zona de protección o respeto, que comprende el casco medieval y las extensiones antiguas.

La propuesta se ha basado en las delimitaciones aprobadas por la Comisión Permanente del Ayuntamiento de Villadiego el 9 de noviembre de 1979. La delimitación del conjunto histórico-artístico es casi la misma que la del Ayuntamiento, ampliando una pequeña zona que incluye la iglesia de San Lorenzo y dos manzanas anejas.

El límite se traza por las traseras de las edificaciones de la calle General Aranda en su últimos impares, llegado hasta la avenida de Luciano Huidobro, continuando por su eje hasta el encuentro de la avenida Reyes Católicos. Sigue por el eje de esta última hasta el cruce con la calle de las Monjas en que gira y continúa por las traseras de la plaza de los Mártires de la Tradición, cruzando la calle de la Cruz y siguiendo por las traseras de la misma calle y las de la plaza del General Moscardó hasta el cruce con la calle Estudio sigue por su eje y continúa por las traseras de la plaza del Generalísimo, de los números 20 al 22, continúa por el eje de la calle San Juan girando por el eje de la calle General Mola y luego de nuevo por el eje de la calle San Lorenzo, donde después de incluir la iglesia continúa por el eje de la travesía Hierro y por la calle Hierro. Después de un quiebro continúa por la calle Costanilla —su eje— y gira después por las traseras de los números 5 y 7 de la calle José Antonio. Cruza la calle de la Hoz y sigue por las traseras de la plaza Calvo Sotelo hasta el eje de la travesía Vega. Continúa por el eje de la calle General y por las traseras de la travesía de Vega hasta encontrarse con el principio del perímetro descrito.

El límite de la zona de protección o respeto sigue el eje de la calle Jarama, hasta su encuentro con la calle Laudes, siguiendo su eje y luego el de la avenida de los Reyes Católicos, continúa después por la calle del Condestable, una vez pasado los edificios de la Escuela y casas de Maestros. Gira luego por la calle de la Cruz y continúa por el eje de la avenida de Reyes Católicos, girando por el eje de la calle Santa María, bordea la iglesia, incluyéndola, y sigue por el camino que bordea el parque de cañamares hasta la calle Bilbao. Allí sigue hasta rodear la ermita del Cristo y continúa por las traseras de los números impares de la calle Bilbao hasta el eje de la avenida de Luciano Huidobro, continúa dicho eje hasta el cruce con la calle Jarama, con lo que cierra su perímetro.